市民の皆さまへ

まもなくゴールデンウイークを迎えます。通常であれば、多くのかたがお出かけをする時期ですが、5月6日までは生活維持に必要な場合を除いては、ご自宅でお過ごしください。他の都道府県への移動はもちろんですが、県内であっても帰省や旅行などの不要不急の外出は自粛していただきますようお願いいたします。

これまでの行動自粛や臨時休校、心待ちにしていたイベントの中止などによって、多くの皆さまが不安やストレスの中で日々を過ごしていると思います。しかし、連日の報道にありますように、医療機関では、危険と不安の中で懸命に治療活動が続けられています。皆さまの一人一人の行動が、ご自身や、ご家族、大切な人を守り、そして医療従事者の方々への支援にもつながりますので、可能な限りのご協力をお願いいたします。

また、事業者の皆さまも大変な時期であると思いますが、ゴールデンウイークが正念場であるということをご理解いただき、休業も含めた感染防止対策にご協力くださいますようお願いいたします。

尾張旭市では、職員一丸となって市民生活を支えていきます。まずは、県の休業協力要請に応じていただいた地元中小企業者への協力金の申請受付を5月7日から開始できるよう準備を進めております。また、市民の皆さまへの10万円の特別定額給付金についても、速やかに給付できるよう準備を進めております。この他、国や県の感染症対策のほか市独自の施策についても、先を見据え、どのようなことが最適なのかを考えつつ、機動的かつ柔軟に取り組んでまいります。

令和2年4月28日

尾張旭市長 森 和 実